

Cuarenta y seis familias del proyecto habitacional Rukantú, ubicado en Calle Bernardo Leighton con Antu Mapu en Villa Alemana, dieron término a una etapa muy importante para el acceso a la vivienda definitiva, al recibir las escrituras que las acredita como propietarias.

En la oportunidad fue la seremi MINVU, Belén Paredes, el director de Serviu, Rodrigo Uribe y la alcaldesa de la comuna, Javiera Toledo, quienes realizaron esta esperada entrega.

Anuncio Patrocinado

Se trata del comité de vivienda del mismo nombre que el proyecto, Rukantú, compuesta principalmente por familias mapuches que optaron al Programa del DS174, de Construcción en Nuevos Terrenos, lo que hoy podemos entender como DS49.

En la actividad realizada en la sede vecinal del conjunto habitacional, contó además con la participación de diversas autoridades locales, tales como la diputada Carolina Marzán y miembros del concejo municipal de Villa Alemana. En la ocasión se llevó a cabo una ceremonia mapuche, conocida como LLellipún, en la que se hizo una rogativa para pedir por todas las familias que habitan en el proyecto Rukantú.



Respecto a esta actividad, la seremi de Vivienda de la Región de Valparaíso, Belén Paredes,



46 familias de Villa Alemana recibieron las escrituras del proyecto habitacional Rukantú

dijo que "estuvimos pasando una linda tarde con el comité Rukantú, que se localiza en Villa Alemana, junto a su alcaldesa Javiera Toledo, compartiendo y terminando un proceso, que toda la familia espera, que es contar con la escritura de su vivienda, reflejando todos los años que han estado juntos como comités y todo el valor que han tenido en poder avanzar de manera colectiva en este proceso. Fue una grata tarde donde pudimos también compartir la experiencia de cada una de las dirigentes, así que también es una muestra de cómo podemos avanzar en materia de vivienda".

El director de Serviu, Rodrigo Uribe, agregó que "estamos cerrando un proceso con las familias. La entrega de sus escrituras que las hace propietarias, las hace dueñas, les da la certeza jurídica que están viviendo en lo propio. Estamos cerrando un conjunto habitacional que tiene una pertenencia especial que es la etnia mapuche. Un proyecto que tuvo algunas dificultades, pero sin duda, que hoy la alegría de las familias y la ceremonia mapuche que se ha desarrollado, llama también a poder generar mayores proyectos con este tipo de actividades y vinculación con el pueblo originario mapuche".

Asimismo, la alcaldesa de Villa Alemana, Javiera Toledo, afirmó que "como es Villa Alemana siempre tan alegre, tan hogareña, felicito a las vecinas y vecinos que con mucho cariño estaban esperando este momento. Han sido años, y por fin tienen en manos sus escrituras que viene a finalizar el ciclo para decir, "esta casa es mía, aquí formo mis raíces", además, ellos son pueblos originarios y sigo transmitiendo el valor de esta cultura que es tan apreciada para nuestra comuna".

Del mismo modo, la presidenta del comité Rukantú, Miriam Oyarzun, comentó que "estamos felices porque llegó el momento tan esperado en que ya podemos contar con nuestras escrituras y eso nos permite tener una tranquilidad de que ya somos oficialmente propietarias de nuestras viviendas".



46 familias de Villa Alemana recibieron las escrituras del proyecto habitacional Rukantú











y tú, ¿qué opinas?